



La distinción se entregó en la Universidad. INFORMACIÓN

La Universidad distingue al Colegio de Enfermería

J. HERNÁNDEZ

■ La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Alicante ha acordado premiar al Colegio de Enfermería por «el impulso y el compromiso con el desarrollo profesional y la investigación en la disciplina enfermera». Esta distinción se entregó en el acto de clausura de la primera promoción de graduados de Enfermería y titulados en máster del área de Enfermería de la Universidad de Alicante. Asimismo, el Consejo de Enfermería de la Comunidad fue distinguido con una placa por su labor en el desarrollo profesional y la investigación en enfermería.

En el mismo acto, la presidenta

de la entidad colegial, Belén Payá, entregó a la decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, Ana Laguna, un grabado de Pepe Azorín inspirado en la escultura dedicada a la enfermería que hay en Alicante. La lección magistral fue impartida por el presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad, José Antonio Ávila.

Quemaduras

La enfermera de la Unidad de Quemados del Hospital General de Alicante, María Teresa Ortiz, imparte esta tarde a las 19.30 horas en Ámbito Cultural de El Corte Inglés la conferencia «Quemaduras. Más vale prevenir».